

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Auftrag der Baden-Württembergische Wertpapierbörse GmbH übersenden wir Ihnen nachfolgendes Rundschreiben:

Sehr geehrte Damen und Herren,

bereits zum 1. April 2011 hat die Börse Stuttgart den Handelsbeginn für alle Aktien im DAX, MDAX, SDAX und TecDAX, ausländische Aktien, Anleihen (ohne strukturierte Anleihen) und Genussscheine von bisher 9:00 Uhr auf 8:00 Uhr vorverlegt.

Ab dem 1. Juni 2011 wird dieser vorgezogene Handelsbeginn auch für **alle sonstigen deutschen Aktien** gelten.

Somit werden ab 1. Juni 2011 alle deutschen und ausländischen Aktien sowie Genussscheine von 8:00 Uhr bis 20:00 Uhr, alle Anleihen (außer strukturierte Anleihen) von 8:00 Uhr bis 18:00 Uhr gehandelt.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

BADEN-WÜRTTEMBERGISCHE
WERTPAPIERBÖRSE

Oliver Hans
Geschäftsführer

Dr. Christoph Boschan
Geschäftsführer

Dear Sir or Madam,

By 1st of April 2011 Stuttgart Stock Exchange already had deferred the start of trading for equities listed in the DAX, MDAX, SDAX und TecDAX, foreign equities and bonds (excluding structured bonds) and profit-participation certificates from 9:00 a.m. to 8:00 a.m.

As of the 1st June 2011 the deferred start of trading will also apply for **all further German equities**.

As of the 1st of June 2011, on every official trading day from Monday through Friday all German and foreign equities and profit-participation certificates will be traded from 8:00 a.m. to 8:00 p.m., and all bonds (excluding structured bonds) will be traded from 8:00 a.m. to 6:00 p.m.

For further inquiries we are willingly at your disposal.

With kind regards

BADEN-WÜRTTEMBERGISCHE
WERTPAPIERBÖRSE

Oliver Hans
Managing Director

Dr. Christoph Boschan
Managing Director
